

B12

Bewerbung

Initiator*innen: Santiago Rodriguez Salgado (LV Grüne Jugend Berlin)

Titel: Santiago Rodriguez

Foto



Angaben

Alter: 23

Geschlecht: Männlich

Geburtsort: Madrid, Spanien

Selbstvorstellung

Hallo!

Mein Name ist Santiago Rodriguez, und ich wollte mich für die Position eines Ersatz-Delegierten bei der Bundesdelegiertenkonferenz bewerben. Mein Brennpunktsthema ist Klimaschutz und insbesondere nach Lützerath wollte ich mich mehr auf Ebene der Altgrünen dafür einsetzen, dass wir als Partei es noch schaffen, auf eine 1.5C° konforme Politik in Zukunft zu kommen. Dass die Millionen Tonnen CO2 unter Lützerath nun auch von RWE potentiell noch verbrannt werden können war ein harter Schlag und wir müssen somit jetzt so bald wie möglich auf anderen Ebenen dafür kompensieren und schauen, dass wir schnell dekarbonisieren um dennoch unser CO2 Budget für ein 1.5C° kompatibles Pfad einzuhalten.

Außerhalb der Grünen bin ich im letzten Jahr meines Physik Studiums und arbeite als Hilfswissenschaftler im Bereich Radiologie der Charite. Somit bin ich mit den wissenschaftlichen sowie physikalischen Hintergründen des Klimawandels recht vertraut und nach jahrelangen politischen Engagement bei Organisationen wie DMUN e.V., Klimaneustart, Fridays For Future sowie natürlich B90/Die Grünen habe ich eine ausgereifte Vorstellung davon, wie wir politisch für Klimaschutz eintreten könnten. Ich würde mich somit für die Grüne Jugend gerne dafür auf Bundesebene also einsetzen wollen und könnte selbstverständlich auch andere Positionen vertreten, die uns als Verband noch besonders auf Herzen liegen, wie soziale Fragen, die Verkehrswende, Wohnraum, etc. Denn: Klimaschutz muss auch sozial gerecht gestaltet werden!

Ich bedanke mich somit für das Lesen meiner Bewerbung im Voraus und hoffe, dass ihr mir nach dieser Bewerbung ebenfalls diese Rolle zutrauen könnt :)

Mit freundlichen Grüßen, euer Santiago